

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 16 de Enero de 2020.

El programa Makers alarga su programación hasta finales de febrero

LOS LUNES EN IRUN FACTORY HABRÁ JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS PARA INTERESADOS EN LA IMPRESIÓN 3D, EL PROTOTIPADO Y ELECTRÓNICA DIGITAL Y ANALÓGICA

[M.A.I.](#) IRUN. Jueves, 16 enero 2020, 00:15 Cerca de un centenar de personas han participado en la nueva edición del programa Maker, puesto en marcha por Bidasoa activa el pasado mes de noviembre, en colaboración con Mondragon Unibertsitatea. Debido a la buena acogida de esta segunda edición de la iniciativa, la organización ha decidido prolongar las sesiones, previstas inicialmente hasta finales de este mes, también durante febrero.

Irun Factory, en Palmera Montero, seguirá acogiendo cada lunes jornadas de puertas abiertas, de 15.00 a 19.00, dirigidas a todas las personas que estén interesadas en actividades como la impresión 3D, el prototipado y la electrónica digital y analógica. Los asistentes podrán hacer uso del equipamiento tecnológico de Irun Factory, con el acompañamiento de un tutor y en un ambiente propicio para la creatividad.

Marisa Torres, de Irun Robotics y asistente habitual a estas jornadas de puertas abiertas, anima al público a acudir porque las actividades que se realizan «son accesibles para todo el mundo. La tecnología es mucho más sencilla de lo que pensamos y tenemos mucha más creatividad de la que a menudo creemos. Además», añade, «lo que aprendemos en estas jornadas se puede aplicar luego a nuestro día a día».

El programa Makers incluye también una serie de talleres dirigidos al público a partir de 16 años y relacionados con las nuevas tecnologías, que se celebrarán cada lunes a las 17.00. El contenido de las sesiones se anunciará en la página web de Bidasoa activa.